

COLEGIO SAN PABLO

Promoviendo el respeto al medio ambiente e identidad de género

Trabajo. Se ejecutan diversas iniciativas que buscan fortalecer el sello del establecimiento.

CURICÓ. Generar una sociedad más consciente, con mayor respeto hacia el medio ambiente y los animales, es el objetivo del colegio San Pablo; establecimiento que funciona desde el año 2018 y cuyas dependencias se ubican camino a Sarmiento. Esta temática se abordó recientemente en la charla “Nuestra Tierra, Nuestro

Futuro” que impartió la Universidad Santo Tomás y que se enmarcó dentro de la conmemoración del Día Mundial del Medio Ambiente. En la ocasión, se suscribieron una serie de compromisos por parte de los alumnos y del mismo recinto. Dentro de los acuerdos se encuentra el uso de energías

renovables, ahorro de energía en los hogares, formar una comunidad educativa más sustentable, captar materia orgánica, entre otros. “Es importante construir una sociedad más consciente que trabaje en pro del cuidado del medio ambiente”, precisó la directora del colegio San Pablo, Tatiana Astudillo.

GRANJA EDUCATIVA

Son alrededor de 50 los animales que habitan las dependencias del establecimiento, entre las cuales se encuentran gallinas, caballos, faisanes, conejos y corderos.

La puesta en marcha de esta granja educativa es un importante aporte para que los niños y adolescentes adquieran una mayor conciencia sobre el cuidado de los animales.

Además, existe un proyecto que busca implementar terapia con caballos, la cual sería utilizada una vez que se capacite a las educadoras del recinto.

A lo que se agrega que esta iniciativa promueve el contacto de los niños con espectro autista con los animales, lo que les sirve para disminuir la ansiedad y el estrés, fomentar el contacto social y físico, y mejorar sus habilidades sociales.



Son diversas las especies que posee la granja educativa del recinto.



Con una charla alumnos conmemoraron el Día Mundial del Medio Ambiente.

IDENTIDAD

Otro de los sellos que tiene el establecimiento, que es administrado por la Fundación Padre Louis Letsch, es promover la identidad de género y diversidad sexual. Y, además, dar cabida a las necesidades educativas especiales. “En el marco de este fomento de la identidad, somos pioneros en que los niños asistan a clases sin uniforme”, aseveró Astudillo, quien mencionó que también se promueve la diversidad cultural e identi-

dad de género.

Agregó que “los alumnos se sienten seguros y con la libertad de ser ellos mismos”, en el colegio que alberga a 140 estudiantes, desde prebásica hasta octavo básico, cuyas familias no deben pagar mensualidad. “Desde que surgimos como establecimiento, en el 2008, que hemos ido mutando y adaptándonos a las nuevas generaciones, e ir construyendo una sociedad más inclusiva en la que todos somos actores importantes”, concluyó.